

## Danrem 084/BJ Tinjau Kesiapan Lomba Kerapan Sapi Piala Panglima TNI di Bangkalan

Achmad Sarjono - [JATIM.KAMPAI.ID](http://JATIM.KAMPAI.ID)

Aug 28, 2023 - 16:42



BANGKALAN,-Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. didampingi Kepala Staf Korem (Kasrem), Kasiren, para Kasi, Dandim 0829/Bangkalan, beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 beserta

para pengurus meninjau kesiapan lapangan Kerapan Sapi R.P. Moch. Noer Bangkalan, Senin (28/8/2023).

Seluruh sarana dan prasarana yang akan digunakan di lapangan tidak luput dari sasaran pengecekan Danrem 084/BJ, baik yang berada di sektor luar lapangan maupun yang ada di dalam lapangan.



Kepada awak media Brigjen TNI Terry menyebutkan bahwa sebagai wujud kecintaan Panglima TNI kepada masyarakat Madura, maka lomba Kerapan Sapi Piala Panglima TNI kali ini akan dihadiri langsung oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E.,M.M.

"Saya sebagai Danrem 084/Bhaskara Jaya yang ditunjuk oleh bapak Pangdam V/Brawijaya sebagai ketua penyelenggara, dan Dandim 0829/Bangkalan sebagai koordinator yang di lapangan sudah menyiapkan semaksimal mungkin. Sebagaimana kita lihat di lapangan saat ini sudah siap semuanya 100 % untuk dijadikan ajang kerapan sapi piala Panglima TNI", terang Danrem.

Brigjen TNI Terry juga mengatakan bahwa kerapan sapi piala Panglima TNI ini baru yang pertama kali diadakan. Beliau juga bersyukur bisa bersama-sama dengan masyarakat di Bangkalan. Panglima TNI juga sangat mencintai budaya-budaya yang ada di Nusantara ini terutama Madura.

"Tujuan diselenggarakannya lomba kerapan sapi Piala Panglima TNI adalah untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat. Karena TNI dengan rakyat adalah ibarat air dengan ikan yang senantiasa menyatu dan tidak bisa terpisahkan. Yang kedua tujuannya adalah mengangkat budaya lokal masyarakat Madura khususnya Bangkalan yang merupakan tradisi nenek moyang kita. Kemudian yang ke tiga dengan digelarnya lomba kerapan sapi Piala Panglima TNI ini juga untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, karena dalam pelaksanaannya nanti juga akan dihadirkan UMKM yang memasarkan produk-

produk lokal masyarakat Madura khususnya Bangkalan," sebut Brigjen TNI Terry.

Orang nomor satu di Korem 084/BJ tersebut juga mengatakan bahwa lomba kerapan sapi ini juga pernah digelar pada bulan Maret 2023 yaitu lomba kerapan sapi Piala KASAD dan pada bulan September 2023 akan dilaksanakan kerapan sapi Piala Panglima TNI, selanjutnya pada bulan November 2023 akan diselenggarakan kerapan sapi Piala Presiden.

Menurut Danrem lomba kerapan sapi Piala Panglima TNI akan digelar selama dua hari, yakni kelompok sapi besar akan digelar pada tanggal 2 September 2023, kemudian kelompok sapi kecil akan dilombakan pada tanggal 3 September 2023 pukul 09.00 Wib.

"Saya mengajak kepada masyarakat Madura dan sekitarnya, mari kita meriahkan acara ini dengan sama-sama hadir untuk menyaksikan lomba kerapan sapi Piala Panglima TNI yang akan digelar secara gratis di lapangan R.P. Moch. Noer Bangkalan Madura", pungkasnya. (Penrem084)